

Abre dólar a 12.70 pesos a la venta (Reforma 04/10/10)

Abre dólar a 12.70 pesos a la venta (Reforma 04/10/10) En ventanillas de BBVA Bancomer, la moneda americana se compra en 12.34 pesos y se vende en 12.63 pesos. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se vende en 12.60 pesos y se compra en 12.10 pesos, muestran datos de Consultoría Internacional Banco Ernesto Sarabia Ciudad de México (4 octubre 2010).- Al iniciar la semana, en el mercado cambiario de menudeo, la moneda mexicana ve cierta presión por los temas económicos y financieros de la región europea, al tiempo que aguarda otros indicadores estadounidenses. En Banamex, la divisa de Estados Unidos se vende en 12.70 y se compra en 12.30 pesos, un incremento de 5 centavos respecto al registro final del viernes. En ventanillas de BBVA Bancomer, la moneda americana se compra en 12.34 pesos y se vende en 12.63 pesos. Asimismo, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, según información de Consultoría Internacional Banco, el dólar se está ofreciendo en 12.60 y se adquiere en 12.10 pesos. Al momento, los inversionistas ven con temor la fragilidad del sector financiero europeo, donde el Banco Nacional Suizo ha endurecido la regulación bancaria, lo que hará que las instituciones canalicen más fondos propios para cubrirse de eventuales crisis. A esto se sumó la reducción de las perspectivas económicas de Irlanda, donde la economía podría crecer 0.2 por ciento en 2010, en lugar de 0.8 por ciento previsto anteriormente. Para 2011, la economía irlandesa apenas aumentará su PIB 2.4 por ciento y no 2.8 que era el pronóstico previo. Para los analistas de Base Casa de Bolsa, la moneda nacional está perdiendo, al seguir la tendencia de las bolsas de valores en Europa, así como los futuros de las bolsas en Estados Unidos, luego de la expectativa de que las órdenes de fábrica en ése país podrían sufrir una caída. El tipo de cambio interbancario podría estar cotizando entre 12.50 y 12.65 pesos por dólar, estima la intermediaria financiera. Por otro lado, el riesgo de país de México, medido a través del EMBI+ de J.P Morgan, se ubicó en 150 puntos base en la semana terminada el 1 de octubre, 11 puntos base inferior al nivel observado el pasado 26 de septiembre. De igual manera, el riesgo de país de Argentina cayó en 18 puntos base a 662 puntos y el riesgo de país de Brasil cayó 2 puntos base a 203 puntos en el mismo periodo mencionado, según la casa de bolsa.